
◎平成３０年第４回（１２月）大島町議会定例会の結果について 

 

下記の日程で大島町役場３階、本会議場において第４回（１２月）定例会を開催いたしました。 

各日程の議案等の審議・決定結果については下記のとおりです。 

 

１．会期 平成３０年１２月１１日（火）～１２月１３日（木）までの３日間 

 

２．各日程と議案等の概要 

◎１２月１１日（火） （本会議） 

・町長報告 

・定例監査報告 

・報告第 ９号 大島医療センター大規模改修工事請負契約の一部変更について（報告） 

・報告第１０号 泉津地区町営住宅建設工事（旭第２団地）請負契約の一部変更について（報告） 

・議案第５７号 平成３０年度東京都大島町一般会計補正予算（第２号）（原案可決） 

・議案第５８号 平成３０年度東京都大島町介護保険事業勘定特別会計補正予算（特介第１号）（原案可決） 

・議案第５９号 平成３０年度東京都大島町後期高齢者医療特別会計補正予算（特高第１号）（原案可決） 

・議案第６２号 一般Ｘ線撮影装置購入契約締結について（原案可決） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

１． １番  川 嵜 和 光  議 員（ 質問時間２５分 ） 

○市町村型合併浄化槽の設置に向けて 

・その後の進捗状態はどのようになっているのか？ 

・観光客誘致に向けて誇れる海水浴場に！ 

○来期の町長選に向けて 

・国家戦略の海洋再生可能エネルギー発電事業を先取りして、次期の大島産業発展のテーマとしたらどうでしょうか。 

 

２． ６番  小 池   渉  議 員（ 質問時間３３分 ） 

○裏砂漠の観光資源としての活用ついて 

・裏砂漠の観光資源としての有効活用については、保全という観点からも月と砂漠ラインの整備が最良と考える。「第６次、

大島町基本構想・前期基本計画」でも月と砂漠ラインの整備が明記されているが、その後の進展は？ 

○島外医療機関通院等支援事業について 

・高齢者の生活が年々厳しさを増す中、島外医療機関への通院は大きな負担となっている。島外医療機関通院等支援事業の

拡充・改善を求める。 

 

３． ５番  山 田 忠 敬  議 員（ 質問時間４０分 ） 

○障碍を抱えた子ども達の放課後、及び長期休業中の生活ケアと発達保障のために 

 ①発達障碍児も含めた発達保障ということで、放課後等デイサービスの検討を始め、これまでどう取り組まれてきたか。 

 ②学童保育に放課後等デイサービス的な機能をもってもらうということについてどう考えるか。 

 ③障碍児を見るということで、学校と学童保育との連携、教育と福祉との連携になるが、これを進めること、さしあたり、

学校と学童との情報交換会、合同研修会などを公的に設けることはできないか。 

 ④障碍をもつ中・高生の放課後、長期休業中の生活ケア、発達保障についてどう考えるか。 



○安全、安心な大島を目指して 

 ①避難所のトイレの洋式化について。学校、公民館、老人福祉館等が問題になっていると思われるが、どの程度洋式化が進

み、今後の計画はどうなっているか。 

 ②（避難所に）せめて枕は用意してもらえないかという要望があるが、どうか。 

 ③岡田地区の避難所として二中を使うのは臨時的なものだと理解していたが、どうなっているのか。二中の場合、校舎３階

が避難所になるためエレベーターもなく足の不自由な高齢者はとても行けないと嘆いているので早急な対策が必要では

ないか。 

 ④避難所から遠く離れた所に住む一人暮らしの高齢者や特別なケアを要する人の避難について、どの程度具体的に対策が立

てられているのか。共助に任せきりになっていないか。 

 ⑤大島高校の改善に関して、トイレ、屋根、等の改修はどうなっているのか。 

 ⑥大島高校は避難所として使うべきではない、元町にも避難所がほしいという要望があるが、今後の検討課題として考えて

ほしい。また避難所として空き家となっている民家を使うというアイディアも一考してもいいのではないかと考えるがど

うか。 

 ⑦住民の防災意識の向上、維持について、よく取り組まれていると評価するが、今後同じテーマでもやっていく必要がある

ということも含めがんばっていただきたい。とりわけ、子ども達に対して、災害伝承、防災の科学的学習など、学校の協

力を得ながら努力していただきたい。 

 

 

◎１２月１２日（水） （本会議） 

・一般質問（質問議員と質問項目） 

４．１１番  橋 本 博 之  議 員（ 質問時間４０分 ） 

○待ったなしの町民参加のまちづくり――地方自治の原点から町長の見解を問います。 

 ・大島町が希望の持てる暮らし良い町にするためには、地方自治の根本である「住民自治＝住民の意思と責任」にもとづい

た行政をすすめるため、町の主な施策は企画段階から情報を公開し住民と共有しながら町政をすすめていくことが求めら

れているのではないでしょうか。 

 

 

５． ９番  佐 藤 勝 人  議 員（ 質問時間４５分 ） 

○避難施設になっている「体育館」へのエアコン設置について 

 ①町立小中学校の体育館にエアコンの設置を。 

 ②地域センターの体育館にエアコンの設置を。 

 ③大島高校・海洋国際高校の体育館にエアコン設置を。 

○災害時の避難所について 

 ①更なる環境改善のために見直しの必要性の検討を。 

○大島町における「ひきこもり」支援対策について 

 ①「ロケット設立後」の具体的な成果は。 

 ②ひきこもりの長期化・高齢化に対する実態調査の現状は。 

③「ＫＨＪ全国ひきこもり家族会連合会」主催の研修会等への参加の状況は。 

 ④大島において、ひきこもりを抱えた家族が連携をめざす「家族会」の発足の意向は。 

 

 



◎１２月１２日（水）（総務文教経済・住民福祉環境常任委員会 所管事務調査） 

 

◎１２月１３日（木）（本会議 ９：３０～） 

・議案第６０号 平成３０年度東京都大島町差木地財産区特別会計補正予算（特差財第１号）（原案可決） 

・議案第６１号 大島町町税条例の一部を改正する条例制定について（原案可決） 

・議案第６５号 大島町職員給与条例の一部を改正する条例制定について（原案可決） 

・議案第６３号 大島医療センター管理運営に関する指定管理者の指定について（原案可決） 

・議案第６４号 あらたに生じた土地の確認について（原案可決） 

・議員提出議案第５号（原案可決） 

・閉会中の継続調査申出 

 

 

【議会事務局よりお知らせ】 

 

◆大島町の定例議会は、年４回開催しています。（３月、６月、９月、１２月） 

 

◆次回の定例議会は、３月中旬頃開催予定です。（詳細については、直近の議会運営委員会終了後ホームページへ掲載します。） 

 

◆詳しくは、大島町議会事務局までお問い合わせください。 

 


